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L'anno 2021, il giorno 22 Giugno, alle ore 10,30, in collegamento webinar, si è riunito 
il Consiglio Accademico (in seguito C.A.), convocato dal Direttore con prot.3609 del 
16/06/2021, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno (in seguito 
OdG):  
 
 

  
 

  
1) Individuazione due docenti Commissione DM 565 29/4/2021 (art.2, comma2); 

2) Manifesto degli Studi; 

3) Circolare iscrizione anni successivi: proposta di proroga; 

4) Regolamento della Biblioteca; 

5) Studenti con criticità; 

6) Comunicazioni Consulta degli Studenti; 

7) Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti:  

  COMPONENTI     

1  Alberto Giraldi  DIRETTORE  P 

2  Elisa Petone  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

3  Francesca Vicari  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

4  Chiara Tiboni  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  A 

5  Giacomo Bellucci  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  A 

6  Stefano Caturelli  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

7  Raffaele Ramunto  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  A 

8  Mauro Gizzi  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

9  Michele Francesco Batti-

sta  

RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 
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10  Erica Morelli  RAPPRESENTANTE DEGLI STUDENTI  A 

11   Luigi Massaro  RAPPRESENTANTE DEGLI STUDENTI  A 

 
 

 
 

Il Direttore, constatata l’esistenza del numero legale (6/11), dichiara aperta la seduta 
alle ore 11.00, viene nominato segretario verbalizzante il prof. Battista  

 
                         

    

            Il Direttore introduce il punto 1: DM 565 del 29/04/2021, applicazione art.2 
comma 2. 
 
in ottemperanza a quanto previsto dall’ art 2, comma 2 del DM 565 del 29/04/21, 
il C.A., con  
                                                   Delibera 20/21 
individua quali componenti la commissione di cui a detta normativa i proff. 
Battista e Petone che affiancheranno il Direttore, presidente d’ufficio della stessa. 
 
-Si passa al punto 3) 
 
Si discute delle tabelle contributive degli studenti. 
Il Direttore propone di emanare la circolare di ammissione agli anni successivi con 
scadenza 25 Luglio 2021, il CA accoglie la proposta.  
 
-Si passa al punto 4) 
 
In quanto al punto 4 il CA propone alcune modifiche al “Regolamento della Biblio-
teca” riservandosi di operare eventuali ulteriori modifiche da concordare con la col-
lega bibliotecaria.  
 
-Si passa il punto 5) 
 
La discussione viene rimandata alla prossima seduta per mancanza di dati relativi  
alla questione.  
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-Si passa al punto 2) 
 
Il Direttore fa una breve cronistoria degli sviluppi che i lavori del “Manifesto degli 
Studi” hanno avuto dall’insediamento della commissione preposta in poi. 
Si passa alla discussione del testo, ad esso vengono apportate alcune modifiche con-
cordate.  
Alle 12,30 circa entra la consigliera Morelli  
Circa il calendario accademico delle scadenze istituzionali il CA incarica il prof. Catu-
relli di occuparsi della sua pianificazione, in collaborazione con la segreteria e gli stu-
denti. 
Il punto 2 viene aggiornato alla prossima seduta. 
 
-Si passa al punto 6)  
Nulla da discutere 
 
-Si passa al punto 7) 
Nulla da discutere 
 
 

Alle ore 13,00, non essendoci altri argomenti, la seduta è tolta  

 

 

 

Il Direttore                                                                         Il segretario verbalizzante 
 
M° Alberto Giraldi                                                        M° Michele Francesco Battista 
 
 
 
 
 
 
 


